

BOLETÍN 276

Pachuca, Hgo., a 5 de junio de 2019.

CELEBRA CONGRESO DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE CON FORO DE ESPECIALISTAS

- + Evento organizado por la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático, presidida por María Luisa Pérez Perusquía
 - + Problema ambiental es una preocupación general y un tema en la agenda de la LXIV Legislatura
 - + Participan especialistas hidalguenses y destacadas figuras a nivel nacional en el ámbito ambiental.

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo llevó a cabo el Foro: Medio Ambiente y Cambio Climático, a fin de concientizar a la sociedad sobre los problemas ambientales que afectan a la entidad y al país.

Diputados locales del PRI, MORENA y PRD fungieron como moderadores de dos conferencias y dos paneles en las que participaron diversas personalidades del ámbito científico y académico en materia del medio ambiente.

En el acto de inauguración, la Presidenta de la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático, María Luisa Pérez Perusquía, informó que la comunidad internacional decretó que el 5 de junio, de cada año, sea un día para hacer conciencia y refrendar el compromiso de la humanidad con el cuidado y prevención del medio ambiente en beneficio del planeta.

Recordó que en el año de 1972, del 5 al 16 de junio, se llevó en Estocolmo, Suecia, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre medio ambiente, por lo que ese mismo año la Asamblea General aprobó una resolución que designaba el 5 de junio como el Día Mundial del Medio Ambiente.

En el evento estuvieron presentes los integrantes de la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático: María





Corina Martínez García (Morena); Noemí Zitle Rivas (Morena); Areli Rubí Miranda Ayala (PRD); y Víctor Osmind Guerrero Trejo (Morena).

La también Coordinadora del Grupo Legislativo del PRI señaló que a partid de 1974 a la fecha, se ha conmemorado este día para concientizar sobre los principales problemas que afectan a el planeta como es la reducción de la capa de ozono, los productos guímicos tóxicos, el calentamiento global, entre otros.

Comunicó que cada año se escoge un tema en específico, por lo que en 2019 toca la Contaminación del Aíre; en lo que respecta a este tema, dijo, Pachuca tuvo una reciente contingencia ambiental.

Indicó que en el caso particular de la ciudad del estado de Hidalgo, es la primera vez que se declara una contingencia de ese índole, lo cual muestra la gravedad de la contaminación del aíre y la necesidad de sumarnos a las acciones internacionales para mejorar el aire que respiramos.

Por ello, expuso que es necesario hacer una llamado a la acción para combatir un serio problema que afecta a millones de personas en el mundo, "es la oportunidad perfecta para decir que el planeta debe ser nuestra prioridad".

Dijo que se decidió hacer el Foro: Medio Ambiente y Cambio Climático, esfuerzo conjunto de los integrantes de la Comisión, debido a que el problema ambiental es una preocupación general y un tema en la agenda de la LXIV Legislatura, donde no debe existir distingos partidistas porque se está conscientes de que el planeta necesita de todos para actuar ya.

Manifestó que para enriquecer el citado Foro, se contó con la presencia de especialistas hidalguenses y destacadas figuras del ámbito nacional, que han tenido la disposición de compartir sus conocimientos al aceptar actuar en las actividades programadas.

En su oportunidad, el Dr. Sócrates López Pérez, Profesor Investigador del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAEH, enfatizó que científicamente se ha demostrado que Hidalgo sufre los efectos del cambio climático, debido a las grandes





cantidades gases de efecto invernadero que se producen en la entidad.

Por lo anterior, López Pérez señaló que es necesario desarrollar acciones enfocadas a políticas públicas, con estrategias científicas sustentadas que estén enlazadas al Sistema Estatal de Cambio Climático y sustentado en la Ley.

"Afortunadamente estamos a punto de completar nuestro Sistema Estatal de Cambio Climático; se completaría con la Comisión Intergubernamental para el Cambio Climático, misma que debe ser presentada por el Gobernador, tiene que ser operativo con relación del Congreso y demás áreas de gobierno local", apuntó.

Cabe señalar que el Foro: Medio Ambiente y Cambio Climático estuvo integrado por los siguientes eventos:

Panel: "La Política Nacional de Cambio Climático"

- -Política de adaptación a los efectos nocivos del cambio climático (Ninel Escobar Montecinos, Coordinadora de Cambio Climático y Energía en WWF México)
- -Política de Mitigación de Gases y Compuestos de Efecto Invernadero (Andrés Flores Montalvo, Director de Cambio Climático y Energía del WRI México)
- -Legislación Nacional en Materia de Cambio Climático (Roberto de la Maza Hernández, Director de Política y Gestión Ambiental de Vo. Bo. Asesores Integrales S.C.)

Conferencia: "El Papel de las Comunidades Indígenas ante los Desafíos de la Pérdida de Biodiversidad" (Biol. Brenda Paulina Luna González)

Panel: "Impactos y Alternativas de Incineración de Residuos Peligrosos". (Carlos Samoya Robles, Coordinador de Greenpeace de la Campaña "Ciudades Sin Residuos"; Dra. Violeta Carrasco Gallegos, Investigadora de la Facultad de Geografía de la Universidad Autónoma del Estado de México: Martha Delia Monterrubio Hernández, Integrante del Frente de Comunidades Afectadas por la Incineración)









Conferencia: "Medición de la Calidad del Aire a través de nano sensores: Una política ambiental" (Mtro. Krishna Karthik Tangirala Venkata)

Conferencia: Estrategia de Mitigación y Adaptación ante el Cambio Climático para el Estado de Hidalgo



